



Feuerzauber

Am Freitag, 2.12.2022 – ab 19:00 Uhr

wird es im Tennisclub auf der Terrasse sehr gemütlich. Bei Kerzenschein, Feuerschalen und wunderschöner Ambiente lassen wir es uns gutgehen und lassen die Woche gemeinsam ausklingen.

Der Präsident steht persönlich am Grill, das heißt eine leckere „Rote“ wärmt uns schon mal von innen. Und wahlweise, je nach Temperatur gibt es Glühwein, oder eben doch noch ein Schorle oder ein Bierchen.

Wir freuen uns auf einen wunderbaren Abend mit euch! ✨



WEIHNACHTSMENÜ

Liebe Gäste, unser Weihnachtsmenü muss 2 Tage vorher bestellt werden.

Sie können sich Ihr 3-Gänge-Menü selbst zusammenstellen.

Vorspeise

- Bruschetta Mozzarella
- Champignonsuppe
- Türkischer Vorspeisenteller (Meze)

Hauptgang

- Fleischpfanne mit verschiedenem Gemüse und Reis als Beilage
- Gemüsepfanne mit Reis als Beilage (Vegetarisch)
- Argentinisches Steak mit Gemüse und Kartoffeln
- Entenbraten mit Blaukraut und Knödel

Nachtisch

- Erdbeerschnitte
- Tiramisu
- Baklava mit Vanille Eis

Zu jedem 3-Gänge-Menü gibt es einen kleinen Beilagensalat.

Tel.-Gaststätte: 0157-52371571

IMPRESSUM

Anschrift: Tennisverein Rot-Weiß Fellbach e.V.
Kienbachstraße 21, 70734 Fellbach
Telefon: 0711 / 58 25 29
Fax: 0711 / 540 46 29

E-Mail: info@tev-fellbach.de
Internet: www.tev-fellbach.de · (TEV-Zeitung im Internet)
Redaktion: Frank Marschner und Mitglieder des TEV
Gestaltung: Thomas Rieger · Rieger & Partner



★ LIEBE MITGLIEDER ★

eine sportlich fast perfekte Freiluftsaison liegt hinter uns. Unsere erste Herrenmannschaft hat nach einigen Startschwierigkeiten den Verbleib in der Oberliga bestätigt, genauso wie unsere Herren 60 in der zweiten Regionalliga geblieben sind. Sehr erfreulich und bemerkenswert sind die Aufstiege der Juniorinnen U18 und der Junioren U18 in die Verbandsliga.

Mit den Herren 2, den Damen 30, den Damen 40 sowie den Damen 65 krönten 4 weitere Mannschaften ihre tolle Saison mit dem Aufstieg. Besonders hervorzuheben sind dabei die Damen 65 mit der 4. Württembergischen Meisterschaft in Folge.

Die Twerdy Open waren auch in diesem Jahr ein voller Erfolg. Leider konnte die Teilnehmerzahl der letzten Jahre nicht erreicht werden. Die Stimmung und Atmosphäre im TEV lädt jedes Jahr viele Jugendliche zur Meldung ein. Vielen Dank an unseren Hauptsponsor Alexander Will und alle Betreuer und Helfer! Einen starken Zulauf verzeichnet auch unser Breitensportwart Bernd Eisemann, der zum Training am Montagabend wegen der zahlreichen Teilnehmer teilweise 3 Plätze belegte. Das bestätigt die Initiative in unserem Verein, auch außerhalb des Wettkampfsports Spielmöglichkeiten anzubieten.

Auch in unseren Ballspielgruppen für unsere Jüngsten können wir durch das Engagement von Sina Schmidtkonz eine vitale Beteiligung von über 20 Kindern in 3 Gruppen verzeichnen.

Etwas schwerer fällt mir der Ausblick ins nächste Jahr, das mit so vielen Ungewissheiten behaftet ist. Vor unserer „Haustüre“ wütet ein unsäglicher Krieg, der uns alle mittelbar betrifft und weiterhin betreffen wird. Ohne das finanzielle Ausmaß für den TEV zu kennen, haben wir im Vorstand bereits im Sommer entschieden, die zu erwartenden Mehrkosten für Energie für den TEV möglichst verursachungsgerecht auf die Hallennutzer umzulegen. Wir haben die uns zur Verfügung stehenden Energieeinsparmöglichkeiten genutzt und die Raumtemperatur auf 17° C in den Hallen abgesenkt.

Dazu kam zu Beginn der Hallensaison die Hiobsbotschaft, dass unser Flachdach in Halle 1 an vielen Stellen undicht war und wir buchstäblich im Regen saßen. Nur dank der sehr guten Kontakte von Thomas Fritz zu der ausführenden Dachdeckerfirma konnte die Grundsanierung schnell und ohne große Verzögerungen durchgeführt werden. Die Zuschüsse beim WLSB und der Stadt Fellbach sind beantragt. Trotzdem kostete das neue Flachdach einen 6-stelligen Betrag. Unser diskutiertes und angestoßenes Projekt, eine 3-Feldhalle auf unserem Gelände zu errichten, haben wir im Vorstand einstimmig auf der Agenda gelassen. Wir werden aber im Moment aufgrund der stark gestiegenen Baukosten und der derzeitigen Finanzierungssituation an diesem Projekt nicht weiterarbeiten.

Frau Michaela Müller ist als Mitarbeiterin unseres Sekretariats auf eigenen Wunsch zum 31. August ausgeschieden. Wir bedanken uns für die sehr gute Zusammenarbeit. Seit dem 1. September wird unsere Geschäftsstelle von Herrn Steffen Meyer geführt. Sie können uns weiterhin zu den gewohnten Öffnungszeiten erreichen.

Für die Vorweihnachtszeit hat unser Wirt ein ansprechendes Weihnachtsmenü zusammengestellt, das wir Ihnen nur empfehlen können. Bitte reservieren Sie bei Herrn Bulut für Ihre Zusammenkunft.

Ich wünsche Ihnen/Euch eine schöne Vorweihnachtszeit und Gelassenheit gegenüber dem, was auf uns zukommen mag.

Ihr/Euer
Frank Marschner